

# Aktion per Schiff: Truppen raus aus Afghanistan - sofort!

Die Fraktion DIE LINKE im Landtag NRW hielt am Montag, 5.12.2011 auf der „MS Beethoven“ eine öffentliche Fraktionssitzung zu friedenspolitischen Initiativen, zur Bundeswehrreform und anderen Themen ab. Zahlreiche Kriegsgegner/-innen fuhren mit dem Schiff immer wieder direkt am Konferenzsaal der sog. "Afghanistan-Konferenz" vorbei.

*Bilder: Michael Eckert*



Quelle:

[http://archiv.linksfraktion-nrw.de/medien/bilder/friedensdampfer\\_anlaesslich\\_der\\_afghanistankonferenz\\_auf](http://archiv.linksfraktion-nrw.de/medien/bilder/friedensdampfer_anlaesslich_der_afghanistankonferenz_auf)